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Protokoll Vorstandssitzung vom 28.04.2016 

 
Protokoll erstellt durch: 
Anne Klaas  

Protokoll erstellt am: 
29.04.  

Teilnehmer: Hendrik 
Wichert, Peter Roenn, 
Monty Schill, Nora 
Kollmeyer, Julia Velhage, 
Janne Böckmann, Inga 
Börger, Anne Klaas 
Entschuldigt: Bernd 
Ahlers, Anna Kaltenborn, 
Glenn Kessner 
 
 

 Verteiler: 
 
 

Teilnehmer 
.. 

Ort Vorstandssitzung 
Gasthaus Lingemann in 
Wallenhorst-Rulle  
 
Beginn: 19.00 Uhr  
  
 

  
 

 

Protokoll genehmigt am:    
 
TOP 1:  Begrüßung  
 
TOP 2:  a. Genehmigung des Protokolls der Vorstandssitzung vom 12.03.2016   
 b. Protokoll der Delegiertenversammlung  
 
TOP 3:  Wahl des 1. Stellvertretenden Vorsitzenden  
 
TOP 4: Bericht von der Länderrats- u. Präsidiumssitzung und der JHV des IPZV  
 
TOP 5:  Berichte aus den Ressorts:  
 
TOP 6:  Bericht aus dem Ressort Öffentlichkeit und Vorstellung der neuen Homepage 
 
TOP 7:  Austausch über die Entwicklung der Arbeit des Landesverbandes  
 
TOP 8:  Termin und Ort für die nächste Vorstandssitzung  
 
 
 
 
 
 
 
 

Top Typ* Inhalt Verantw. Termin 

1.  Begrüßung des Vorstandes durch neue Vorsitzende 
Claudia Temmeyer. 
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2 I Das Protokoll wird genehmigt.    
2.1 B In Zukunft wird das Protokoll per E-Mail zugeschickt und gilt 

innerhalb von 14 Tagen als genehmigt. Einwendungen gegen 
das Protokoll sind innerhalb dieser Frist bei der Schriftführerin 
oder der Vorsitzenden einzureichen. Nach Genehmigung wird 
das Protokoll auf der Homepage des LV veröffentlicht.  
Auch die Tagesordnung wird vor der Sitzung auf der 
Homepage veröffentlicht. Die Tagesordnung soll den 
Vorstandsmitgliedern eine Woche vor der Sitzung bekannt 
gegeben werden.  

Claudia Temmeyer 
Monty Schill 

 

2.2 B In § 9 Satz 12 der Satzung des Landesverbandes Weser-
Ems ist geregelt, dass der geschäftsführende Vorstand 
gebildet wird aus dem Vorsitzenden, dem 
stellvertretenden Vorsitzenden, dem Schatzmeister und 
dem Schriftführer. Diese Regelung ist eindeutig. 
Gleichzeitig sagt § 9 Satz 2 der Satzung, dass der 
geschäftsführende Vorstand aus den Vorstandsmitgliedern 
zu Ziffer 1, 4 und 5 zu § 9 Satz 1 der Satzung aus dem 
Vorsitzenden bzw. dem stellvertretenden Vorsitzenden, 
dem Schriftführer und dem Schatzmeister besteht. Im 
Vorstand besteht Einigkeit darüber, dass der 
geschäftsführende Vorstand aus den genannten 4 
Personen bestehen soll. Es wird einstimmig beschlossen, 
dass das "bzw." in § 9 Satz 1 der Satzung als "und" 
ausgelegt wird. Dieser Beschluss erfolgt ausschließlich 
zur Klarstellung. 
Claudia kümmert sich darum, dass die neue Satzung und 
der neue geschäftsführende Vorstand ins Vereinsregister 
eingetragen werden.  

Claudia Temmeyer  

3.0  Wahl des 2. Vorsitzendem   

3.1 I Hendrik Wichert stellt sich zur Wahl und wird einstimmig zum 
2. Vorsitzendem gewählt. Er nimmt die Wahl an.  

  

4.0 I Sitzung des Länderrats und des Präsidiums. 
Die Protokolle sind auf der Seite des IPZV einsehbar; auf den 
Kurzbericht von Claudia wird verwiesen.  

  

5.0 I Berichte aus den Ressorts   

5.1 I Sport. Auch hier ist das Protokoll beim IPZV hinterlegt. 
Susanne berichtet von einer lebhaften Diskussion bezüglich der 
Bewerbung von Carsten Eckhard und Bernd Fliss (Verein) für 
die Ausrichtung der WM 2019 in Berlin. Der IPZV steht nicht 
hinter dieser Bewerbung. Die FEIF wird die Vergabe der WM 
neu ausschreiben. Es gibt viele Ungereimtheiten bei der 
Bewerbung. Isibless spielt bei dieser Politik eine nicht 
unwesentliche Rolle. Hier stellt sich die Frage, von welchen 
Mitgliedern des Präsidiums Henning seine Informationen erhält.  

  

5.1.1 B Der Landesverband stimmt für eine Abwahl von Carsten 
Eckhard als Bundessportwart für 2019 sollte er die WM 
organisieren. Nach Meinung des LV – Vorstandes liegen 

Susanne 
Brengelmann 
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erhebliche Interessenkonflikte vor. 

5.1.2 AI Am 23.06. um 19 Uhr wird sich die Arbeitsgruppe zur 
Neuausrichtung der Weser Ems Meisterschaft treffen. 
Teilnehmen sollen alle Ortsvereinsvorsitzende, Sportwarte und 
Jugendwarte. Zusätzlich soll Anne Berelsmann eingeladen 
werden um die Neuregelung auch von Seiten der Rechenstelle 
zu betrachten. Ebenso sind interessierte Reiter/innen 
willkommen. Die Vorstandsmitglieder des LV sind bei Interesse 
ebenfalls herzlich eingeladen..Inkrafttreten soll die neue 
Regelung am 15./16. 10. bei der WEM in Lingen. Susanne 
erarbeitet eine Tischvorlage, die vorab an die Teilnehmer 
bekannt gegeben werden soll.  

Susanne 
Brengelmann 

06.06.2016 

5.1.3 A Hendrik Wichert hat Fragen formuliert, die die 
Ortsvereinsvorsitzenden in ihrem Verein an die Turnierreiter 
stellen sollen. 

- Was bedeutet für dich die WEM 
- Was ist dir besonders wichtig an der WEM 

Claudia leitet die Umfrage an die Ortsvereinsvorsitzenden 
weiter.  

Hendrik Wichert 17.05.2016 

5.1.4 I Anne Klaas stellt erneut den Antrag, dass auf Turnieren bei 5 
Richtern alle Stimmen zählen. 

1. Es	werden	5	Richter	mit	viel	Fachwissen	
eingeladen	und	bezahlt.	Es	ist	eine	sehr	große	
Verschwendung	2	Meinungen	zu	streichen.	

2. Dadurch,	dass	die	schlechteste	und	beste	Note	
gestrichen	wird	bleibt	nur	noch	ein	Mittelfeld,	
das	keinem	Wehe	aber	auch	keinem	Gut	tut.			

3. Auch	wenn	der	„schlechteste“	Richter	einen	
Fehler	beim	Reiten	gesehen	hat	den	die	
Anderen	übersehen	haben,	so	war	doch	ein	
Fehler	da,	der	berücksichtigt	werden	sollte.	

4. Es	wird	eventuell	eine	höhere	Akzeptanz	für	3	
Richter	geschaffen	und	durch	diese	
Kostenersparnis	können	auch	mehr	kleinere	
Turniere	stattfinden.	

Inga	bittet	Thomas	Wohlgemuth	bei	den	IPOL-PoweR-
Tagen	um	die	entsprechenden	Noten	um	einmal	zu	
ermitteln,	welche	Notenunterschiede	sich	ergeben.		

Susanne 
Brengelmann 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Inga Börger  

Zur nächsten 
Sportausschus
ssitzung des 
IPZV 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
23.06.2016 

5.1.5 I Lingen möchte sich eventuell für die WM Quali 2017 
bewerben. Susanne meldet sich wenn die Bewerbungen 
abgegeben werden müssen 

Susanne 
Brengelmann 

 

5.2 I B Jugend, Protokoll hinterlegt.  
Auf der letzten Jugend Ausschusssitzung wurde beschlossen, 
dass die DJIM 2018 auf dem Grenzlandhof stattfinden soll. Als 
Termin wurde Pfingsten genannt. Hier hat sich der 
Landesverband einstimmig dagegen geäußert und Anna 
Kaltenborn möchte bitte bei nächstmöglichen Anlass unseren 
Widerspruch äußern. War das Verfahren rechtmäßig, stand der 
Punkt auf der Tagesordnung? Pfingsten sind die Pferde im 

Anna Kaltenborn Jugendaussch
ussitzung auf 
der DJIM  
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Fellwechsel und haben nicht ihr Trainingshoch. Ein solches 
Turnier hätte zur Folge, dass die Pferde geschoren würden.  

5.2.1 A Es wäre gut wenn die Jugendtrainings des Kaders im Herbst 
veröffentlicht würden. ( Nach der Veranstaltertagung). Denn da 
ist es möglich den eigenen Trainingsplan darauf abzustimmen. 
Trainings im Winter sind auch für das Training besser als wenn 
kurz vor den Turnieren ein „Trainerwechsel“ stattfindet. 

Anna Kaltenborn  

5.2.2 A Es sollte ein Treffen der Eltern und der Mitglieder stattfinden, 
damit sich alle kennenlernen und Fragen zu den Turnieren 
beantwortet werden können. 

Anne Klaas, Anna 
Kaltenborn 

 

5.3 I Inga Börger nimmt Kontakt zu Marianne Kortüm aus Lingen 
auf, zwecks gemeinsamer Planung von Bundesausritten und des 
Stafettenrittes.  

Inga  

6. I Monty hat die neue Homepage vorgestellt. Er schickt den Link 
rum, damit sich möglichst alle die Seite kritisch angucken um 
Verbesserungsvorschläge zu machen. Er bittet die Vereine 
ausdrücklich, ihm Bilder aus ihrem Vereinsleben zukommen zu 
lassen.  

Ortsvereinsvorsitz
ende 

31.05.2016 

7. I Zu der Besprechung zur Ausrichtung des Landesverbandes 
muss ein neuer Termin gefunden werden. Anne Klaas regt ein 
Veranstaltertreffen für August an. Dort sollen vor der 
Veranstaltertagung die Termine für das kommende Jahr 
abgesprochen werden und es soll ein allgemeiner Austausch 
über die Ausrichtung der Turniere stattfinden. Claudia lädt 
hierzu ein.  

Claudia Temmeyer 15.07.2016 

8. I Die nächste Vorstandssitzung des LV findet in Form einer 
Telefonkonferenz am 29.09.2016 um 20.00 Uhr statt. Die 
erforderlichen Einwahlnummern verschickt Claudia rechtzeitig 
per E-Mail. Einladungen zu den Ausschusssitzungen werden 
dem LV-Vorstand vorab zugeschickt, damit die anstehenden 
Änderungen im LV Vorstand vorab diskutiert werden können.  
 
Das nächste Vorstandstreffen ist am 17.11.2016 um 19 Uhr im 
Gasthaus Lingemann nach den Bundesverbandssitzungen. 
. 

  

 


